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Fabio sobre declarações de colega: quero discutir Cuiabá, não
Botelho

Deputado responde

 

O deputado federal Fábio Garcia (União-MT) rebateu as afirmações feitas pelo presidente da Assembleia
Legislativa, Eduardo Botelho (União), que em recentes entrevistas questionou as credenciais políticas do
parlamentar para querer disputar a Prefeitura de Cuiabá nas eleições do ano que vem. Garcia lamentou a
postura de Botelho e ressaltou que sua intenção é discutir soluções para os graves problemas da cidade.

“Sinto muito que o deputado Botelho queira construir sua candidatura desmerecendo as pessoas. Ele não
precisa disso. Ele administra um orçamento público de mais de R$ 700 milhões na Assembleia, tem a pré-
campanha mais rica de todas, tem quase mil pessoas em seu gabinete contratadas com dinheiro público para
fazer campanha para ele, portanto, não precisa desmerecer ninguém para construir seu projeto”, afirmou o
deputado federal.

Garcia ressaltou que irá construir sua caminhada com muito trabalho, dedicação, seriedade e verdade. “Eu
quero discutir a cidade. Me credencio a disputar essa vaga pela minha própria caminhada, pela minha força
de trabalho, pela minha juventude e minha vontade de trabalhar por Cuiabá”. 

O deputado federal reafirmou que defende no União brasil um projeto político de uma oposição verdadeira ao
atual prefeito, Emanuel Pinheiro (MDB), que tem feito uma gestão muito ruim da cidade, nas mais diversas
áreas, inclusive com suspeitas de corrupção. “Não esconderei meu passado, meu presente e nem meus apoios.
Defendo uma candidatura verdadeiramente de oposição ao Emanuel Pinheiro. Defendo o fim da corrupção
em Cuiaba e uma gestão seria, responsável e comprometida com nossa cidade.”

Fábio lembrou que tem um histórico de muitos serviços prestados à cidade, seja como secretário de Governo,
na gestão do então prefeito Mauro Mendes (União), seja como deputado federal. “Fico feliz quando ando e as
pessoas falam do meu trabalho pela cidade. Ajudei a concretizar o Hospital São Benedito, o projeto do novo
Pronto-Socorro, o Parque das Águas, o Tia Nair, o asfalto em vários bairros entre tantas outras ações”,
finalizou.


